

Drei Auszeichnungen

# Marl vergibt Preis für Klangkunst

WR,

10.01.02

Marl. (dpa) Die Marler Medien-Kunst-Preise werden in diesem Jahr erstmals durch eine Auszeichnung für Deutsche Klangkunst ergänzt. Bis zum 1. März könnten sich damit Künstler um insgesamt drei Preise bewerben, teilte der Ausrichter, das Skulpturenmuseum Glaskasten in Marl, mit.

Zum zehnten Mal wird der renommierte Video-Kunst-Preis ausgeschrieben, der als ältester nationaler Preis seiner Art gilt. Zum dritten Mal wird der Video-Installations-Preis vergeben. Die Vergabe, die mit Ausstellungen und Fernsehbeiträgen über die Preisträger verbunden wird, ist für den 26. Mai vorgesehen. Beim Video-Installationspreis ermöglicht erstmals nach Jahren wieder das Goethe-Institut Inter Nationes eine Ausstellungstournee im Ausland.

Der vom WDR 3 Hörfunk und dem Skulpturenmuseum Marl gemeinsam herausgegebene Klangkunst-Preis werde an Arbeiten verliehen, die sich durch ihre künstlerische Qualität und ihre Raum bezogenen Klangschöpfungen und durch eine akustische und plastische Formsicherheit auszeichneten.